



Unser Schulchor

Der nun schon viele Jahre existierende Chor unserer Schule trifft sich einmal wöchentlich unter der Leitung von Frau Wiegand. 34 Schülerinnen und Schüler aus den Klassen 3 und 4 proben für Auftritte innerhalb und außerhalb der Schule. Bei Schulfesten wie „Seht her, was ich kann“, bei Einschulungen und natürlich auch bei Verabschiedungen zeigen sie ihr Repertoire. Außerdem repräsentiert der Chor unsere Schule bei Veranstaltungen in unserer Heimatstadt Apolda.

Neugierig geworden? Dann schaut vorbei!

Treffpunkt: mittwochs 13.45 Uhr - 14.30 Uhr
Raum 3.12

